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Mercoledı̀ 23 gennaio 2002. — Presi-
denza del Presidente Tommaso FOTI.

Comunicazioni del Presidente

La seduta comincia alle 15.45.

Il deputato Tommaso FOTI, presidente,
ritiene opportuno, se la Commissione con-
corda, proseguire la collaborazione con il
personale appartenente ad altre ammini-
strazioni, impiegato da numerosi anni
presso la segreteria della Commissione,
alle medesime condizioni finora vigenti e
sussistendo i necessari presupposti auto-
rizzativi.

La Commissione concorda.

Il deputato Tommaso FOTI, presidente,
anche in considerazione delle valutazioni
espresse nella seduta del 13 dicembre
2001, ritiene che la Commissione potrebbe
svolgere un’indagine conoscitiva sul fun-
zionamento e sulle modalità di gestione
dell’anagrafe tributaria. In tale ambito, si
potrebbe procedere ad un ciclo di audi-
zioni, una volta acquisita la previa intesa
dei Presidenti dei due rami del Parla-
mento, partendo innanzitutto dall’audi-
zione del Ministro dell’economia Giulio
Tremonti; successivamente a questa po-
trebbe svolgersi quindi, l’audizione del

presidente e dell’amministratore delegato
della SO.GE.I S.p.A., di recente nominati,
procedendo, ove necessario, anche ad al-
cuni sopralluoghi presso la struttura della
società, al fine di acquisire tutte le infor-
mazioni necessarie e prendere conoscenza
dei sistemi di raccolta dei dati. Analoga
attività potrebbe essere effettuata anche
nei confronti della società controllante, la
FINSIEL S.p.A., al fine di acquisire anche
dati e elementi di informazione sullo stato
di avanzamento dell’informatizzazione del
catasto. Ritiene, in particolare, che l’inda-
gine conoscitiva dovrebbe evidenziare le
partecipazioni societarie facenti capo alla
SO.GE.I. e alla FINSIEL per verificare
anche le possibilità di mantenimento della
concessione con una società non pubblica.

Il senatore Giuseppe Benito Onorato
NOCCO (gruppo FI) concorda con la
proposta del Presidente di Foti di pro-
cedere all’indagine conoscitiva sulla ge-
stione dell’anagrafe tributaria, una volta
acquisita l’intesa con i Presidenti delle
due Camere. Riterrebbe, peraltro, oppor-
tuno che la Commissione si avvalesse
della consulenza di esperti del settore per
poter meglio adempiere ai suoi compiti di
vigilanza.

Il deputato Tommaso FOTI, presidente,
concorda, per parte sua, con la proposta
del senatore Nocco.
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Il senatore Paolo FRANCO (gruppo
LNP) concorda con la proposta del sena-
tore Nocco, anche se ritiene opportuno
che eventuali proposte di consulenza ven-
gano vagliate preventivamente.

Il senatore Giuseppe Benito Onorato
NOCCO (gruppo FI) concorda con il se-
natore Franco.

Il senatore Accursio MONTALBANO
(gruppo DS-U) ritiene opportuno verificare
le condizioni per il mantenimento dell’at-
tuale situazione nella gestione dell’ana-
grafe tributaria, sottolineando altresı̀ l’im-
portanza di una fattiva presenza e colla-

borazione di tutti i componenti della Com-
missione.

Il deputato Tommaso FOTI, presidente,
esprime il medesimo convincimento del
senatore Montalbano, pur nella consape-
volezza che gli impegni parlamentari dei
componenti la Commissione non sempre
consentono una partecipazione assidua ai
lavori della Commissione.

Nessun altro chiedendo di intervenire,
dichiara chiusa la seduta.

La seduta termina alle 16.10.
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